

Der Vorsitzende bat um Fragen oder Anmerkungen zum Bericht über den aktuellen Sachstand über die Beratungen in den Fachausschüssen sowie den Stellungnahmen der Fachbereiche zu den Punkten aus den Empfehlungen im Bericht der Gemeindeprüfungsanstalt NRW (GPA).

Abg. Recki fragte zu lfd. Nr. 38 der Auflistung (S. 23 der Einladung), ob eine Entscheidung zur notwendigen Personalentscheidung zwischenzeitlich von der Sparkommission getroffen worden sei.

Herr Dr. Ehrich teilte mit, dass dieses Thema vor Kurzem auf der Tagesordnung der Sparkommission war und das Fachamt gebeten wurde, diesbezüglich noch Daten zu liefern, die für die Entscheidung erforderlich sind.